

アンケート集計

『令和7年度 介護福祉士基本研修②』

(9人回答)

1 所属

介護老人福祉施設	(1) 人	介護老人保健施設	(2) 人
通所系サービス事業所	(1) 人	グループホーム	() 人
訪問介護事業所	() 人	有料老人ホーム	(2) 人
小規模多機能型居宅介護	() 人	障害者支援施設等	(2) 人
児童福祉施設等	() 人	病院	(1) 人
福祉系学校	() 人	その他	() 人
無記入	() 人		

2 職種 (複数回答)

介護職員	(8) 人	介護支援専門員	(1) 人
生活相談員/支援相談員	() 人	ホームヘルパー	() 人
看護師	() 人	管理者	() 人
医療系職種	() 人	その他 (看護助手)	(1) 人
無記入	() 人		

3 本日の研修はいかがでしたか。

大変参考になった	(8) 人	参考になった	() 人
期待したほどではなかった	() 人	無記入	(1) 人

4 感想

- ・ アセスメントは普段から情報を知る為に見ていますし約3ヶ月に一度変化があれば更新しています。自分で自分の情報を書いてみるとスムーズでしたが、相手のことを書くとなると改めて情報を様々な所で集めることが大切だと分かりました。どの場面でも根拠に基づくことが大切だと理解して講義を聞けました。意図的なサービス提供の裏には多くの職種が携わっていること、プランで言語化することで証明にもなることが分かりました。次回計画立案をがんばろうと思います。
- ・ いかに介護過程が大事か理解出来ました。その為に情報収集、分析、課題の明確化を継続して行うことの重要性、記録を残すことも分かりました。
- ・ 介護過程の基本的な事をしっかり学ぶことが出来て良かったし、大変勉強になりました。記録を残すことだったり、情報が一番大切であること、どのように介護過程をしたら良いのか等勉強になりました。
- ・ 一つ一つの事柄について丁寧に説明していただき、グループワークもあり、わかりやすくとても楽しく学ぶことが出来ました。今一度、他職種との関係を見直し、利用者とのコミュニケーションで

信頼関係を築き、本来どうありたいのか、利用者の望む生活支援ができればと思いました。ありがとうございました。

- ・介護過程についてわかりやすく話してもらえました。考えることも多く、今後の業務に思い起こすこともたくさんあると思います。ありがとうございました。
- ・支援側の思いを押し付けていないか振り返る良い機会になりました。やりたがらない利用者の思いも考えながら支援に当たろうと思います。
- ・どうしても業務が優先になって利用者本意等あまり気にしてなかった。全員のケアプランを知ることとは難しいけど職員間でケアの差が出ないように統一したケアをしていこうと思った。
- ・介護過程について、じっくり学ぶことが出来てとてもいい時間でした。
- ・介護過程の一連の流れ、重要性を改めて理解出来た。